

Les baguettes magiques des extraterrestres

Histoire rigolote • 9 ans et plus



Chapitre 1 : L'arrivée des invités inattendus

Un matin ensoleillé, Max, un petit garçon de 10 ans, se réveilla avec un grand sourire sur son visage. C'était l'anniversaire de sa petite sœur, et il était très excité de la voir ouvrir ses cadeaux. Max sauta de son lit et se dirigea vers le salon. Mais à sa grande surprise, il y avait déjà des invités assis sur le canapé.

Max ne savait pas qui étaient ces invités, mais il décida de leur demander. « **Bonjour, qui êtes-vous ?** » demanda-t-il poliment. Les invités le regardèrent avec des yeux étonnés, puis se présentèrent comme étant des extraterrestres de la planète Zorg.

Max n'en croyait pas ses oreilles. Des extraterrestres ? Chez lui ? Il ne savait pas quoi faire, mais il décida de les inviter à rester pour la fête d'anniversaire de sa sœur. Les extraterrestres acceptèrent avec joie et commencèrent à se mêler aux invités humains.

Chapitre 2 : Les pouvoirs magiques des extraterrestres

Pendant la fête, Max remarqua que les extraterrestres avaient des pouvoirs magiques étonnants. L'un d'eux pouvait rendre les jouets invisibles, tandis que l'autre pouvait transformer les gâteaux en animaux vivants.

Max était fasciné par ces pouvoirs magiques, mais il se demandait comment les extraterrestres les avaient acquis. Il décida de leur poser la question, mais ils refusèrent de répondre.

Max était déterminé à découvrir le secret de leurs pouvoirs magiques. Il les suivit discrètement jusqu'à leur vaisseau spatial, qui était caché derrière un buisson dans le jardin. Il réussit à entrer dans le vaisseau spatial et découvrit que les extraterrestres avaient des baguettes magiques cachées dans leurs poches.

Max était choqué. Des baguettes magiques ? C'était vraiment incroyable !

Chapitre 3 : Le vol des baguettes magiques

Max était tellement excité par la découverte des baguettes magiques qu'il décida de les voler. Il savait que ce n'était pas bien, mais il voulait tellement essayer les pouvoirs magiques lui-même.

Il réussit à les voler sans se faire remarquer et courut vers sa maison. Il essaya immédiatement les baguettes magiques et découvrit qu'il avait le pouvoir de faire apparaître des bonbons à volonté.

Max était ravi et décida de montrer ses nouveaux pouvoirs à ses amis. Mais il se rendit rapidement compte que les baguettes magiques étaient en train de lui causer des ennuis.

Chapitre 4 : Les conséquences du vol

Max découvrit rapidement que les baguettes magiques n'étaient pas aussi innocentes qu'il le pensait. Les bonbons qu'il avait créés commençaient à se multiplier à un rythme effrayant, et bientôt la maison était remplie de bonbons jusqu'au plafond.

Max essaya de trouver un moyen de stopper la multiplication des bonbons, mais il ne pouvait pas

trouver de solution. Il avait des regrets pour avoir volé les baguettes magiques et se demandait comment il pourrait faire pour se racheter.

C'est alors que les extraterrestres réapparurent. Ils étaient en colère contre Max pour avoir volé leurs baguettes magiques, mais ils furent touchés par la sincérité de ses excuses. Ils décidèrent de le pardonner à condition qu'il aide à nettoyer le désordre qu'il avait créé.

Max accepta avec plaisir et bientôt, avec l'aide des extraterrestres, la maison fut nettoyée. Il avait appris une leçon précieuse sur les conséquences de ses actions, mais il se sentait heureux d'avoir fait de nouveaux amis et de découvrir un monde magique incroyable.

Le quizz : as-tu bien compris l'histoire ?

1) Quel est le nom du petit garçon dans l'histoire?

- a) Tom
- b) Max
- c) Jack
- d) Ethan

2) Qui sont les invités inattendus?

- a) Des amis de l'école
- b) Des parents de Max
- c) Des extraterrestres de la planète Zorg
- d) Des voisins

3) Quel est le pouvoir magique du premier extraterrestre?

- a) Transformer les gâteaux en animaux vivants
- b) Rendre les jouets invisibles
- c) Faire apparaître des bonbons à volonté
- d) Créer des bulles de savon géantes

4) Comment Max a-t-il découvert le secret des pouvoirs magiques des extraterrestres?

- a) En écoutant leur conversation
- b) En les suivant jusqu'à leur vaisseau spatial
- c) En leur demandant directement
- d) En les observant depuis la fenêtre

5) Que s'est-il passé après que Max a volé les baguettes magiques?

- a) Les bonbons ont commencé à se multiplier
- b) Les jouets sont devenus invisibles
- c) Les gâteaux ont été transformés en animaux
- d) Les extraterrestres sont partis en colère

Bonnes réponses :

1) b) Max 2) c) Des extraterrestres de la planète Zorg 3) b) Rendre les jouets invisibles 4) b) En les suivant jusqu'à leur vaisseau spatial 5) a) Les bonbons ont commencé à se multiplier

Glossaire : les mots compliqués de l'histoire

Extraterrestres: Personnes imaginaires qui viennent d'autres planètes

Vaisseau spatial: Un engin spatial qui permet de voyager dans l'espace

Baguettes magiques: Un objet imaginaire qui permet de faire des choses magiques

Invisibles: Quelque chose que l'on ne peut pas voir

Transformer: Changer quelque chose en autre chose

Acquis: Obtenir quelque chose

Découvrir: Trouver quelque chose que l'on ne connaissait pas

Voler: Prendre quelque chose sans permission

Causer: Provoquer quelque chose

Effrayant: Qui fait peur

Regrets: être triste d'avoir fait quelque chose de mal

Racheter: Essayer de se faire pardonner

Sincérité: être honnête et vrai

Précieuse: Très importante

Leçon: Apprendre quelque chose de nouveau